



URGENCE !!!

SEISME AU NEPAL

Le Népal doit à ce jour faire face aux conséquences d'**un séisme D'une magnitude de 7.9** sur l'échelle de Richter ;
Les premières nouvelles de notre petite école du bout du monde, se veulent rassurantes,

Mais il nous faut maintenant faire
face aux **besoins sanitaires**
- **soins médicaux, eau et**
alimentation -

Ainsi qu'à l'**accueil d'urgence**
et au soutien des enfants et
familles aujourd'hui totalement
démunies ...

Nous avons **plus que jamais**
besoin de votre soutien, chaque
euro compte !!!

Nous vous remercions d'avance
De la **confiance** et du **soutien**
Que vous voudrez bien nous
accorder !!!



Association

« À hauteur d'Hommes, auteurs d'Humanité »



Daniebad !!! – Merci !